
 

 

 

INDICAÇÃO N.º 19/2022  

 

 

EXMO. SR 

ÁNDRE DE BARROS  

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL  

REALEZA-PR  

 

O Vereador João Bento Emiliano, abaixo assinado, no uso de suas 

atribuições legais, vem indicar ao executivo municipal para que o mesmo através 

do departamento responsável da municipalidade seja feito a remoção dos cabos 

excedente e sem uso, cabos prestadores de serviços telefonia, de difusão de imagens e 

sons, internet, ou qualquer outro relacionado.  

 

JUSTIFICATIVA: 

 O cabeamento e a desordenada contribuem em muito para a poluição 

visual das ruas da cidade, onde andando pelas ruas diariamente, sempre nos deparamos 

com fios e cabos destas concessionárias, muitas vezes arrebentados, ou caídos em 

cruzamentos e canteiros das ruas e avenidas, atrapalhando os transeuntes que por ali 

passam. Com a remoção dos cabos excedentes vai promover a revitalização urbana da 

cidade, ao contribuir com o fim da poluição visual, visto que fios soltos, dependurados 

ou enrolados tornam o cenário hostil e sobre tudo, sua exposição em certas ocasiões 

corresponde a um risco iminente de acidentes”, 

 
 
 

Realeza, 16 de março de 2022. 
 

 
 
 
 

JOÃO BENTO EMILIANO                                    
VEREADOR                                                                

 
 

 

  


